

Flugplanänderung bei flydubai: angepasste Flugzeiten verbessern Weiterflugmöglichkeiten ab Dubai

flydubai – neue Abflugs- und Ankunftszeiten in Salzburg / Änderung der Flugzeiten auch für Einhaltung der Betriebszeiten ein Gewinn / Künftig keine Flüge nach 23 Uhr mehr zu erwarten / Dubai entwickelt sich zu wichtigem Langstrecken-Hub für Salzburg mit noch mehr Weiterflugmöglichkeiten / Emirates Netz ab Dubai im Codeshare nutzbar

Im Juli 2021 wurde die Flugverbindung Salzburg-Dubai erfolgreich gestartet und damit der drittgrößte Flughafen der Welt als Langstrecken-Hub für Salzburg ins Flugprogramm aufgenommen. Es war ein Meilenstein für den Flughafen Salzburg und dieses Angebot wird ab Jänner noch weiter verbessert!

Die während der COVID-19 Pandemie eingeführten Flugzeiten haben sich als nicht optimal herausgestellt. Immer wieder kam es auf Grund von Verkehrsüberlastungen, Rotationsverspätungen und Engpässen im europäischen Luftraum zu Verspätungen nach 23 Uhr. *„Die vereinzelt Flüge nach 23 Uhr waren uns ein Dorn im Auge. Es ist weder für unsere Flughafennachbarn, den Passagieren noch für uns am Flughafen gut, wenn Flüge außerhalb der Betriebszeiten stattfinden. Gemeinsam mit flydubai ist uns eine Änderung der Flugzeiten gelungen, ab Mitte Jänner werden die Flieger aus Dubai bereits kurz nach Mittag ankommen. Dies hilft uns allen und insbesondere den Passagieren, die in Dubai mehr Weiterflüge mit weniger Wartezeit erreichen“*, freut sich Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer. Ab Mitte Jänner landen die Maschinen von flydubai am Samstag bereits um 12:55 Uhr und am Dienstag, Donnerstag und Sonntag um 13:05 Uhr. Der Start in Richtung Dubai erfolgt eine Stunde nach der Landung.

Die Änderung der Flugzeiten verbessert auch die Anbindung an den Emirates/flydubai-Hub in Dubai, wodurch die Konnektivität und die Anzahl der Anschlussflüge deutlich erhöht wird. *„Über die Flugverbindung nach Dubai erreicht man nun mit kurzen Umsteigezeiten Destinationen wie die Malediven, Colombo auf Sri Lanka, Sansibar, Kathmandu in Nepal, und vor allem auch die neuen flydubai-Anbindungen Pattaya und Krabi in Thailand. Im Codeshare sind viele zusätzliche Emirates-Strecken etwa in Afrika, Indien, Asien, Australien und Neuseeland ebenso mit nur 1x Umsteigen erreichbar“*, so Flughafenprokurist Christopher Losmann. Zusätzlich zu den besseren Flugzeiten können Passagiere, die ab Salzburg abfliegen, auf kurze Wege, freundliches Personal und günstige und bereits vorab online buchbare Parkmöglichkeiten zurückgreifen. *„Das Gesamtpaket in Salzburg passt! Buchen, parken, abfliegen und das mit nur kurzen Warte- und Anfahrtszeiten, dafür steht der Flughafen Salzburg“*, so Losmann weiter.

Wussten Sie, dass die Pauschalreisen nach Dubai oder über Dubai bei vielen Reiseveranstaltern buchbar sind? Ein Geheimtipp sind auf alle Fälle die thailändischen Ziele Pattaya, der „Strand“ von Bangkok, oder Krabi. Kennen Sie noch den Film mit Leonardo DiCaprio – The Beach? Von Krabi aus kommt man schnell auf die Insel Koh Phi Phi, die malerische Kulisse von „The Beach“.

Mit den verbesserten Flugzeiten (SA: 12.55 Uhr Ankunft Salzburg, 13.55 Uhr Abflug Salzburg und für DI, DO und SO 13:05 Uhr Ankunft und 14:05 Uhr Abflug) sind jetzt einfach noch mehr Destinationen weltweit erreichbar!

Über flydubai

Von seiner Basis in Dubai aus bedient flydubai mit einer Flotte von 50 Luftfahrzeugen ein Streckennetz mit über 95 Destinationen. Seit der Aufnahme des Flugbetriebs im Juni 2009 hat sich flydubai der Reduktion von Barrieren beim Reisen, der Schaffung freier Handels- und Tourismusströme und der Verbesserung der Konnektivität zwischen verschiedenen Kulturen in seinem ständig wachsenden Netzwerk verschrieben. Ein expandierendes Netzwerk: Schaffung eines Netzwerks mit mehr als 95 Destinationen in 48 Ländern in Afrika, Zentralasien, dem Kaukasus, Mittel- und Südosteuropa, dem GCC und dem Nahen Osten sowie dem indischen Subkontinent. Fokus auf wenig versorgte Märkte: Eröffnung von mehr als 70 neuen Strecken, die zuvor keine direkte Flugverbindung nach Dubai hatten oder nicht von einer nationalen Fluggesellschaft der VAE ab Dubai bedient wurden.

Flotte: flydubai betreibt einen einzigen Flottentyp von 50 Boeing 737 Flugzeugen und umfasst 36 Boeing 737-800 der nächsten Generation, 13 Boeing 737 MAX 8 und 3 Boeing 737 MAX 9 Flugzeuge.

Konnektivität: flydubai hat seit der Betriebsaufnahme im Jahr 2009 mehr als 75 Millionen Passagiere befördert.

Für alle aktuellen Nachrichten besuchen Sie bitte den flydubai Newsroom.